

Am 23. Februar 2020 fand die Jahreshauptversammlung statt. Obfrau Regina Huber freute sich sehr, die Ehrengäste Pater Adalbert Stampfl, Bürgermeister Dr. Roland Griessmair, Stadträtin Frau Dr. Ursula Steinkasserer-Goldwurm, den Fahnenpaten Dr. Karl Campej und über hundert Mitglieder des katholischen Arbeiter Vereins begrüßen zu können. Anschließend wurde mit einem Gebet an die Verstorbenen des letzten Jahres gedacht. Nachher folgten die Berichte über die Bilanz von der Kassierin Christl Hellweger und vom Schriftführer Walter Tinkhauser die gesamte Vereinstätigkeit im Jahr 2019. Mit einer eindrucksvollen und toll zusammen gestellten Power-Point zum Jahresrückblick hat sich Manny Huber viel Applaus verdient. Mit schön gestalteten Ehrenurkunden wurden Herr Karl Egger für 40 Jahre Mitgliedschaft, Herr Berger Willi mit seiner Frau Frieda, Herr Dr. Karl Campej, Herr Colz Johann, Herr Preindl Othmar, Frau Tschafeller Maria und Frau Unteregelsbacher Paula für 25 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Pater Adalbert und der Bürgermeister Dr. Roland Griessmair richteten jeweils eine kurze Ansprache an alle Teilnehmer und forderten sie auf, weiterhin gut zusammenzuhalten. Herr Gerd Strobl gab dann noch eine kurze Einführung über die heurige Frühlingsfahrt, die uns zum Neusiedler See, nach Sopron und Bratislava führt. Bei der Verlosung einiger schöner Sachpreise erhielten Frau Irmgard Tinkhauser und Herr Johann Engl jeweils einen Gutschein für die Wallfahrt im Herbst. Nach diesem ganzen Programm hatten sich alle Anwesenden eine gute Gulaschsuppe verdient, die sie auch sehr genossen und anschließend den Heimweg antraten.